

## EUROCOPIA 2024

# España derrotó agónicamente a Alemania y clasificó a semifinales

En un partidazo no apto para cardíacos, la Roja venció por 2-1 al conjunto teutón por los cuartos de final con un gol de Dani Olmo y otro de Mikel Merino. Jugará la semifinal contra Francia o Portugal.

En un duelo imperdible de cuartos de final, España derrotó agónicamente a Alemania por 2-1 gracias a un gol de Mikel Merino sobre el final del alargue y lo eliminó de la Eurocopa 2024. Dani Olmo había abierto el marcador para los españoles, pero Florian Wirtz firmó el empate parcial y lo mandó al tiempo suplementario. La Roja enfrentará en las semifinales al ganador de Francia y Portugal, duelo que tendrá lugar desde las 16 horas de la Argentina.

El partido comenzó áspero ya desde los primeros minutos de juego. De hecho, Toni Kroos se salvó de haber recibido una amarilla luego de una dura falta contra Pedri en la mitad de la cancha. Tal fue el dolor que sintió el volante de España que debió ser reemplazado a los ocho minutos por Dani Olmo. Se retiró con un gesto de resignación y sin poder trascender.

La primera peligrosa llegó a los 14 minutos, a través de un tiro libre de Lamine Yamal que se fue apenas



Mikel Merino festeja el gol que le dio a España una dramática victoria por 2-1 sobre Alemania.

desviado del palo izquierdo del arquero Manuel Neuer. Unas jugadas después, Fabián Ruiz sacó un remate que pasó a escasos centímetros del travesaño. Parecía que el gol de España estaba al caer, pero Alemania se despertó con la cabeza de Kai Havertz, que estuvo cerca de convertir. No obstante, más allá de esas incidencias puntuales, no se sacaron diferencias en los 45 minutos iniciales y hasta se fueron al vestuario con más amarillas (3) que goles.

Respetando la sensación que se palpaba en el Mercedes-Benz Arena, la Roja se adelantó en el marcador de

la mano del pie diestro de Dani Olmo, que aprovechó un centro rasante de Yamal desde la banda derecha y la colocó suavemente al palo derecho de Neuer, que por primera vez en la tarde se vio vencido.

En lugar de envalentonar a los españoles, el tanto del jugador de Leipzig le dio una cachetada de realidad a los locales, que se lanzaron a buscar el empate con el cuchillo entre los dientes. Intetaron con una definición a quemarropa de Niclas Füllkrug, que se estrelló contra el palo, y una sutil picada de Kai Havertz tras un error defensivo de los de Luis de

la Fuente, pero cayó en el techo del arco.

De tanto probar, Mannschaft alcanzó la igualdad en los minutos finales del cotejo con una definición excelsa de Florian Wirtz, la joyita de Bayer Leverkusen, de volea. Con las emociones jugando a su favor Alemania mandó el trámite al alargue, que en un principio no contó con abundantes posibilidades de gol. Solamente hubo una polémica notoria en la que todo el público anfitrión pidió penal.

En un avance alemán, la pelota impactó en la mano de Marc Cucurella, que estaba alejada de su posición natural y ampliaba más espacio del debido. Después de unos segundos de conversaciones, el VAR no consideró que fuera infracción y el juego continuó su rumbo.

Pero como el fútbol es la dinámica de lo impensado, en los últimos minutos del alargue pasó de todo. A los 118, Merino metió un cabezazo milagroso y le dio la victoria a España, que estalló en un grito de gol ensordecedor. La mala noticia, además de la posible baja de Pedri por lesión, es que Daniel Carvajal fue expulsado en la última ocasión del encuentro y se perderá la semifinal contra el ganador de Francia y Portugal.

## Francia eliminó a Portugal por penales

Tras un entretenido partido de ida y vuelta, los franceses no fallaron desde los 12 pasos y avanzaron a semis gracias al penal que Joao Félix estrelló en el palo.

Francia sufrió hasta el final pero eliminó a Portugal en cuartos de final de la Eurocopa 2024 por penales, después de un empate sin goles en los 120 minutos de juego. En la definición desde los 12 pasos, los franceses acertaron los cinco remates y se impusieron gracias al remate al palo de Joao Félix. Ahora se medirán con España en busca de un lugar en la final.

El partido fue parejo durante los 120 minutos que se jugaron en Hamburgo, pero las situaciones llegaron recién en el segundo tiempo. La etapa inicial prácticamente no tuvo situaciones de riesgo, pero a partir de los 15 minutos del complemento la cosa se puso interesante. Primero fue Portugal el que tuvo un par de situaciones, pero Maignan respondió bien ante Bruno Fernandes y Vitinha.

En la réplica, Kolo Muani tuvo una situación bastante similar a la del último minuto de la final de Qatar 2022, pero su remate pegó en un defensor y se fue al córner. Camavinga y Dembélé tuvieron otras chances más para los franceses, pero no le acertaron al arco y el partido se fue al suplementario.

En los 30 minutos extra tuvo que salir Mbappé -que durante el complemento había recibido un pelotazo en la cara- y no sobraron las situaciones de gol, pero en el último minuto lo tuvo Portugal en una contra que terminó definiendo mal Nuno Mendes. Y entonces el partido se fue a los penales, donde hubo un solo errado: Joao Félix remató al palo en el tercero de Portugal, y Francia terminó clasificándose a semis con el quinto acierto, en los pies de Theo Hernández.

### MBAPPÉ Y EL PELOTAZO QUE LO OBLIGÓ A SALIR

El capitán de la Selección de Francia debió entregar su cinta a N'Golo Kanté y no salió al segundo tiempo extra por el dolor en su lesionado nariz.

Kylian Mbappé se vio obligado a dejar el trascendental encuentro entre su Selección de Francia y Portugal por los cuartos de final de la Eurocopa luego de que un durísimo pelotazo al rostro agravara la lesión que tiene en el rostro, al intentar jugar con la nariz fracturada.

Con solo nueve minutos en el segundo tiempo del encuentro, un cabezazo de Bernardo Silva impactó a Mbappé en su máscara de protección, lo cual le dejó tendido en el césped con claras muecas de dolor y con secuelas por el resto de su participación en el cotejo.

Tras seguir adelante en el resto de ese complemento y los primeros quince minutos del alargue, fue el propio delantero quien marcó el cambio al entregarle la cinta de capitán a Didier Deschamps, quien se la dio a N'Golo Kanté para que comande a Les Bleus en el resto del encuentro.

Es durante ese segundo tiempo del tiempo extra que las cámaras capturaron a Mbappé con una bolsa de hielo en el rostro, para intentar apaciguar el dolor en la zona re-afectada en su intento de jugar con la fractura en su nariz que sufrió en la primera fecha del torneo ante Austria. Afortunadamente para el goleador próximo a sumarse a Real Madrid, su seleccionado logró avanzar a las semifinales al imponer en la tanda desde los doce pasos, donde lo que terminó por definir la historia fue el yerro de Joao Félix.

## River recibió una importante oferta desde Europa por Esequiel Barco

Spartak de Moscú acercó una propuesta para llevarse al mediocampista por 16 millones de dólares. El Millonario evaluará su decisión en los próximos días.

El mundo River se sacudió fuertemente en la tarde del viernes con una importante oferta que cayó como un meteorito a las oficinas del estadio Monumental. Spartak de Moscú acercó una propuesta de 16 millones de dólares para llevarse a Esequiel Barco, uno de los jugadores más trascendentales del mediocampo de Martín Demichelis. Si bien el monto es oneroso para los números que se manejan en el fútbol argentino, la dirigencia del Millonario evaluará su respuesta en los próximos días.

La respuesta de River ante la oferta de Spartak por Barco Lo único concreto es que la CD esperará a que progresen las conversaciones con el club ruso, pero también saben que es una cifra muy difícil de igualar. De hecho, afirman que el asunto está avanzado, por lo que el futuro del mediocampista surgido en Independiente podría definirse en las horas venideras.

Para tomar dimensión de lo que significa esta posibilidad para el futbolista y el club, hay que tener en cuenta un dato interesante del pasado. Cuando River solicitó su préstamo a Atlanta United, que era el dueño de su pase, y utilizó la opción de compra para comprar la totalidad de la ficha, gastó 7 millones de dólares.

A ese número es necesario sumarle los 4,4 millones de la moneda estadounidense que había desembolsado para lo-

grar la cesión. Ni siquiera esos dos montos juntos alcanzan la oferta del Spartak.

De todas formas, el cuadro de Núñez quiere asegurarse de una serie de condiciones antes de poder definir y comunicarle su decisión a la institución interesada. El que está completamente atento a la resolución de este tema es Independiente, porque recibiría alrededor de 250 mil dólares de una hipotética operación exitosa por los derechos de formación del nacido en Villa Gobernador Gálvez. No es un detalle menor si se toma en cuenta que el Rojo necesita saldar varias deudas que lo mantienen inhibido. Aunque tampoco es un monto demasiado oneroso, le serviría para ayudar a ordenar las cuentas.

#### EDICTO

Dr. Oscar Lotero, Juez de Paz N°1, sito en Brown N°249 Piso: 1, ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, en los autos caratulados: "MONZON ADRIAN SALVADOR S/SUCESIÓN AB-INTESTATO" Expte. N° 657/24, de conforme lo establecido en los arts. 2340 del Código Civil y Comercial y art. 672 del C.P.C.C., citase a los presuntos herederos del Sr. MONZON ADRIAN SALVADOR DNI N°5.750.692, por Edictos citatorios que se publicarán por el término de UN (1) día en el Boletín Oficial y en un diario local, EMPLAZÁNDOLOS a presentarse dentro del término de UN MES, posterior a la publicación, a herederos y acreedores que se crean con derecho al haber hereditario. (...) NOT. DR. RAUL A. JUAREZ - Secretaría N°2 - Juzgado de Paz Letrado N° 1. Dr. Oscar R. Lotero - Juez de Paz Letrado N°1, Resistencia, 26 de junio de 2024. Vto. 06/07

#### EDICTO

La DRA. RABINIO ALICIA SUSANA, Juez a cargo, de Primera Instancia del Juzgado Civil y Comercial de la Novena Nominación de esta ciudad, sito en Av. Laprida N°33, Torre II, 4° Piso, cita a estar a derecho en la causa por el término de dos (2) días para que en el término de cinco (05) días de la última publicación comparezca a tomar intervención y haga valer sus derechos el Sr. Daniel Eduardo Alvarez, D.N.I. N° 11.905.43 en la causa caratulada bajo: "LOPEZ, LUIS JAVIER Y MIÑO, ESTEFANIA DAIANA C/ ALVAREZ, DANIEL EDUARDO, CONDUCTOR DEL VEHICULO DOMINIO AD-212-ZK Y/O QUIEN RESULTE TITULAR Y/O QUIEN RESULTAR S/ DAÑOS Y PERJUICIOS Y DAÑO MORAL POR ACCIDENTE DE TRANSITO" Expte. N° 4025/20 apercibimiento de designarse Defensor de Ausentes que la represente en el juicio - Resistencia, 18 de junio de 2024. Vto. 06/07

**LA IMPRENTA**  
DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

**ENTREGA EN 24 HORAS**

**AV. BELGRANO 383**  
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949  
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar